



Semana | Dinero | Macroeconomía

Economía

Renovarán junta directiva de Ecopetrol: convocan a nueva asamblea extraordinaria de accionistas

Estos son los detalles del nuevo proceso de elección.

Siga las noticias de SEMANA en Google Discover y manténgase informado

Redacción Semana

21 de enero de 2026, 2:05 p. m.



Ecopetrol renovará su junta directiva. Foto: SEMANA

Ecopetrol, una de las empresas más importantes del país, anunció hace algunas horas una nueva reunión extraordinaria de la Asamblea General de Accionistas para el próximo 5 de febrero. El encuentro buscaría tener a los integrantes de esta asamblea para tomar una decisión clave.

Lo más leído

- 1 Comando de EE. UU. y Canadá confirma que aviones militares llegarán "pronto" a Groenlandia
- 2 Piloto de Yeison Jiménez contó por qué renunció y expuso detalle sobre la avioneta del accidente: "Fui el primero"
- 3 Mary Méndez rompe el silencio: fue estafada por la 'doctora' Liliana, la mujer que agredió a domiciliario en Bogotá
- 4 Salud Hernández-Mora se entrevistó con dos guerrilleros del ELN en manos de las disidencias en el Catatumbo: "Esta guerra es innecesaria"
- 5 Luis Fernando Muriel aceptó lo de Atlético Nacional, a días de haber debutado en Junior

La compañía busca definir nuevamente su junta directiva para el periodo 2025-2029, para el ingreso de nuevos integrantes. Es importante tener en cuenta que el encuentro pactado será a las 8 de la mañana del día mencionado, en el edificio principal de Ecopetrol, en la carrera 13 con 36.





Ecopetrol tendrá nueva asamblea extraordinaria. Foto: Semana / Getty Images

Son varios los nombres que se barajan como nuevos integrantes de la junta de la petrolera. Uno de ellos es el de Juan Gonzalo Castaño, quien es ingeniero de petróleos de la Academia Estatal del Petróleo y Gas I.M. Gubkin de Moscú, Rusia.

Adicionalmente, es representante legal de la Fundación Nuevo Liceo Antioqueño y desempeña labores de consultoría y asesoría en temas energéticos, sobre todo en temas de hidrocarburos.

Macroeconomía
Gobierno nacional anuncia que hará uso de los canales legales para hacer frente a la decisión de Ecuador de imponer aranceles

Macroeconomía
Las razones por las que el precio de la gasolina baja desde febrero y lo que haría que volviera a subir

La Iata envía comunicación a MinTransporte: "Queremos manifestar nuestra preocupación respecto a la decisión del Gobierno nacional" →

Otro de los nombres más importantes fue Carolina Arias Hurtado, administradora ambiental de la Universidad Tecnológica de Pereira y que es ficha del Gobierno Nacional.



Ricardo Roa anunció el proceso de elección. Foto: guillermo torres-semana

Se desempeña como investigadora en extractivismo y transición energética de la Línea de Investigación Estudios Socioculturales y Problemática Ambiental (lespa) de la UTP. Es asesora del Movimiento de Autoridades Indígenas del Sur Occidente.

Estos dos miembros en la postulación tendrían que cubrir vacantes que dejaron Guillermo García y también Mónica de Greiff. Sin embargo, miembros de la junta actuales también se mantendrían.

Comenzando el año y ya esta empresa está agobiada con los bloqueos que frenan su operación →

Entre estos están Ángela María Robledo, Hildebrando Vélez Galeano, Alberto José Merlano Alcocer y Lilia Tatiana Roa. Además, seguirán también Luis Felipe Henao, quien funge en la junta como representante de los accionistas minoritarios. También permanecerá allí en el asiento Ricardo Rodríguez, miembro que está en representación de los departamentos productores.



Ángela María Robledo hace parte de la junta actual.

VER MÁS

[Ecopetrol](#) [Junta directiva ecopetrol](#)

MÁS DE MACROECONOMÍA



Gobierno nacional anuncia que hará uso de los canales legales para hacer frente a la decisión de Ecuador de imponer aranceles



Las razones por las que el precio de la gasolina baja desde febrero y lo que haría que volviera a subir



"Trabajadores y productores no pueden pagar por las diferencias binacionales": Bruce Mac Master, sobre aranceles de Ecuador al país



MinMinas rechaza medida arancelaria impuesta por Ecuador: "Una agresión económica que rompe el principio de integración regional"

NOTICIAS DESTACADAS

Macroeconomía Nación Política Dinero Mundo Deportes Tecnología Gente



Gobierno nacional anuncia que hará uso de los canales legales para hacer frente a la decisión de Ecuador de imponer aranceles



Las razones por las que el precio de la gasolina baja desde febrero y lo que haría que volviera a subir



"Trabajadores y productores no pueden pagar por las diferencias binacionales": Bruce Mac Master, sobre aranceles de Ecuador al país



MinMinas rechaza medida arancelaria impuesta por Ecuador: "Una agresión económica que rompe el principio de integración regional"



Quiénes son y cuánto ganan: el ranking de los salarios más altos del Estado



Dólar: el precio al que podría llegar por decreto que restringe la inversión de AFP en el exterior

Semana

Nuestras marcas

Semana Play	4 Patas
Semana TV	Sostenible
Dinero	Educación
Arcadia	Foros Semana
Jet Set	Finanzas Personales
Soho	Semana Rural
Fucsia	Cocina
El País	Círculo de Mujeres

Acerca de nosotros

Términos de uso	TyC Plan de Gobierno
Política de Tratamiento de Datos	Protección del consumidor
Términos suscripciones	
Política de Riesgos C/ST	
Política SAGRILAF	Notificaciones judiciales jurídica@semana.com
Certificación ISSN	Para contactar a gestión humana gestionhumana@semana.com

Contáctenos

Horarios de atención Lunes a Viernes 8:00 a.m. a 6:00 p.m.	Canales de servicio al cliente
	Trabaje con nosotros
	Paute con nosotros

Avanza la digitalización

Avanza la digitalización

Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.

Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

